



Communiqué

Personne n'ignore ce contexte social où le prix des produits de première nécessité augmente (énergie, alimentation...), où le coût de la vie augmente pour tous, actifs, retraités, jeunes, demandeurs d'emplois....

Personne n'ignore que seuls les salaires, pensions et aides allocations stagnent, voire même baissent au regard de l'inflation.

Si dans certains secteurs et entreprises des mobilisations sont en cours pour obtenir des revalorisations de salaires et de pensions (retraités le 2 décembre, organismes sociaux le 13 décembre, Auchan le 17 décembre...), trop souvent encore les négociations sont au point mort ou les propositions loin du compte.

Et pourtant, les entreprises reçoivent des milliards d'euros d'aides, sans contreparties.

C'est l'ensemble de nos conquêtes sociales qui sont attaquées : retraites, conventions collectives, statuts, services publics.

Il est urgent et indispensable d'agir tous ensemble, par la grève et les manifestations pour obtenir :

- L'augmentation générale des salaires, retraites, minimas sociaux, pensions et allocations pour tous, public comme privé
- L'augmentation du smic
- Rattrapage du point d'indice des fonctionnaires
- Abrogation de la réforme de l'assurance chômage, abandon de la réforme de la sécurité sociale

ALORS TOUS EN GRÈVE LE 27 JANVIER 2022

Départ de la manifestation en direction de la préfecture et des sous-préfectures pour aller porter nos revendications aux représentants de l'Etat à 10H30 :

Place Jean Dormoy à Montluçon

Place de La Poste à Vichy

Place de la Liberté à Moulins